

Santiago, 12 de junio de 2001

COMUNICADO

En su reunión mensual de política monetaria, el Consejo del Banco Central resolvió hoy reducir la tasa de interés de política en 25 puntos base, desde UF más 3,75% a UF más 3,5%. Los tramos de la línea de crédito de liquidez se ajustaron también en 25 puntos base.

La economía está creciendo a un ritmo algo menor a lo previsto en el Informe de Política Monetaria de mayo; la inflación mantiene una trayectoria controlada y con tendencia a la baja; el desempleo se ha mostrado levemente al alza, y las cifras de importaciones se ven débiles. Los indicadores monetarios y financieros muestran aumentos que anticipan una recuperación del crecimiento del gasto y de la actividad económica a partir del segundo semestre. Sin embargo, la inflación caería por debajo de 3% en el horizonte de proyección, lo que fundamenta la reducción acordada en la tasa de política monetaria.

El Banco Central continuará usando la política monetaria con flexibilidad para enfrentar las desviaciones que se proyecten en la trayectoria de la inflación respecto de la meta establecida.